

MANTENIMIENTO DE CERCO ELECTRICO

A mediados del mes de septiembre, luego de tener algunas alternativas para el tema del mantenimiento del cerco eléctrico, se optó por contratar a la mejor opción, la cual nos hizo el trabajo de habilitar y tener en funcionamiento todo el perímetro que corresponde al cerco eléctrico de Cataluña. Se constató cada tramo y se pudo evidenciar los trabajos realizados, y haciendo las pruebas correspondientes para saber si el cerco está funcionando.

Y la novedad es que la pared que colinda con la urbanización Milán, etapa Verona, hay un tramo del cerco que es de ellos, desde la mz 1 v 55 hasta mz 1 v 75, esa parte del cerco les corresponde a ellos. El personal que me estaba trabajando en el cerco me indicaron que no está operativo. Hable con el administrador de esta etapa de Milán, y me supo indicar que en sus planes si esta el arreglar esa parte del cerco, pero que por el momento no tenían los recursos para hacerlo.



